
この度、仙台大学陸上部 OB・OG 会の副会長という大役を大塚会長のもと

で務めさせて頂くことになりました、第 30 期生の伊東良太です。 

 コロナ禍ではありますが、賛同頂く皆様と共に現役で活躍する学生、さらに

は仙台大学陸上部の更なる発展に貢献できるよう尽力して参りたいと思います

ので、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

仙台大学陸上競技部に入部して、体を鍛え続けた 4 年間は、私にとってかけ

がえのない財産であり、今でも私の生活の中でスポーツは欠かす事の出来ない

存在です。大学を卒業して何年経過しようとも、テレビや新聞、インターネッ

ト等で仙台大学の後輩たちが活躍しているという記事を見ると、とても誇らし

く思います。おそらく私以外の卒業生のほとんどが同じ気持ちのはずです。私

は 37 期の佐々木茂人です。この度事務局長という役職に選んで頂きました。

現役学生の皆さんが、一人でも多く自己ベスト更新できるようにサポートして

いきたいと考えています。 

 

学生の皆さん、卒業生の皆さん、そして顧問の先生方、これから会長を中心

にしっかりと学生のサポートができるように努力していきます。皆さんよろし

くお願い致します。 


